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平成３０年６月定例会一般質問 

№１ 

      ２ 番               本 田 忠 良  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 高齢者参加

ポイント制度

の現況と今後

の課題につい

て 

１）平成２９年度にポイント制度に登録及び商品券を受

け取った人数はどのくらいか。また、商品券はどのく

らいの金額だったかお尋ねします。 

２）ポイントカードを商品券に換える場合、どのような

方法で換えているのかお尋ねします。 

３）昨年まで、日本赤十字奉仕団三春分会、ひまわりの

会、舞団連、その他の団体による奉仕活動が実施され

てきましたが、その会の名前のもとで奉仕してもポイ

ントがもらえないのはおかしいと思うが、当局の考え

をお尋ねします。 

４）１年経過した今の現況と今後の課題についてお尋ね

します。 

 

 

２ 町内消防団

及び消防施設

について 

１）消防団員の正規人数に対して、現在の団員数はどの

くらいかお尋ねします。 

２）町内にある消防屯所は２６だと思われるが、３０年、

４０年前に建てられた古い屯所はどのくらいあるの

か。また、それらの屯所は今後、改修・新築はどのよ

うに考えているのかお尋ねします。 

３）現在、町内に火の見やぐらはどのくらいあるのか。

使われていないものもあると思うが、今後どのように

考えているのかお尋ねします。 

４）昨年、道路交通法の改正により「準中型免許」が施

行されました。これによって、消防車両を運転できな

い団員が出るおそれがあると思われるが、町はどのよ

うに対処するのかお尋ねします。 

５）運転免許証がオートマチックのみという団員も増え

ると思われるが、今後導入する消防車両も、オートマ

チックにするべきと思われるが、町の考えをお尋ねし

ます。 
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平成３０年６月定例会一般質問 

№２ 

      ５ 番               山 崎 ふじ子  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ モニタリン

グポスト（リア

ルタイム測定

システム）につ

いて 

 

１）町内には何台のモニタリングポストがあるのか。 

２）今年３月２０日、原子力規制委員会は来年度から２，

４００台のモニタリングポストを撤去する方針を決定

したが、町はどのように考えているのか。 

 

 

２ 学校給食費

の保護者負担

軽減について  

１）三春町の小・中学校の児童生徒数は何名か。 

２）児童生徒１人あたりの学校給食費はいくらか。その

うち保護者負担はいくらか。 

３）学校給食費を滞納している保護者は何名か。滞納の

主な理由には何が考えられるか。 

４）町が学校給食費を全額助成する場合、予算はいくら

必要になるのか。今後町は助成を増やしていく考えが

あるのか。 
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平成３０年６月定例会一般質問 

№３ 

      ７ 番               佐 藤 一 八  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 三春町高齢

者社会参加ポ

イント制度に

ついて 

三春町は、平成２９年度から高齢者社会参加ポイント制 

度に取り組みました。この制度には大きく分けて三つの

型式があります。一つ目は介護施設活動型、二つ目は介

護予防型、三つ目は団体参加型であり、この制度に一人

でも多く参加され、健康維持を保つことが制度の目的で

あると思います。 

１）昨年度の登録者数と今年度現時点での登録者数の比  

較について。 

２）昨年度の５,０００ポイント達成者は何名か。 

３）昨年度支払った金額はどのくらいであったか。 

 

 

２ 米の全袋検

査について 

１）東日本大震災、福島第一原発事故から７年が経過し

ました。いまだに米の全袋検査を行っており、検査を

することに大変な思いでおります。 

今年も稲の作付けがほぼ終了し、平成３０年度米の検

査が実施されようとしています。これから先、何年全袋

検査が続くのか先が見えません。三春町での全袋検査

は、平成２９年度米が４８,６８８袋でしたが、これは

作付面積に対して減っているのではないかお伺いしま

す。 

２）現在農家が大変苦労されていることは言うまでもあ

りません。私も高齢者の一人として実は大変苦労して

おります。３０キロの米袋は大変重く感じます。今春

からは、宅配便の取扱いが２５キロ未満の米袋でない

と郵送できなくなりました。２５キロで検査ができる

ようにならないかと思っております。また、三春米全

袋検査所倉庫はどこに増設するのかお伺いします。 
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平成３０年６月定例会一般質問 

№４ 

      １ 番               新 田 信 二  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 地域の防犯

対策について 

 ここ数年の間においても、子供たちが犠牲になった犯

罪が多く目立つ世の中になっているが、今後の安全対策

を町はどのように考え対応していくのか。 

１）三春町では、登校、下校を含めて、どのような問題

が発生し、どのように対応してきたのか伺います。 

２）子供を犯罪から守るための環境整備、地域活動への

今後の支援の計画があれば伺います。 

３）インターネット犯罪から子供を守る対策として、現

在対応している取組み、また、今後の取組みがあれば

伺います。 

 

 

２ 地域運営組

織の形成につ

いて 

 町民の高齢化や人口減少の進行等により、各地域の担

い手の区長・役員の人選が地域共通の課題となっている

のが現状です。 

 各区では、「役員のなり手の不足」「地域の活動や行事

への参加者の減少」により、現在は様々な工夫や努力に

よって存立しています。 

 また、年々運営が難しくなっていることは否定できな

い事実であり、今後次世代へ受け継がれる地域づくりを

進め、新たな地域自治組織の検討が必要かと思われます。

町側の考え、支援策を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5 

平成３０年６月定例会一般質問 

№５ 

４ 番               松 村 妙 子  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 子育て支援

について 

電子母子手帳アプリを導入して、子育てを応援しては

どうかお尋ねします。 

 

 

２ 都市鉱山か

らつくるみん

なのメダルプ

ロジェクトに

ついて 

 

１）小型リサイクル家電回収量はどのくらいあるのか。 

２）どのような趣旨を踏まえて、みんなのメダルプロジ

ェクトに三春町は参加したのか。 
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平成３０年６月定例会一般質問 

№６ 

      １４ 番               日下部 三枝  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 高齢者世帯

等の敷地内や

町道までの生

活道路の除雪

への支援の仕

組みづくりと

財源について 

 

 現在、自宅の敷地内や町道までの生活道路の除雪は、

自分達やご近所で当然のこととして行っています。近く

に高齢者世帯があり、除雪が思うようでなければ、これ

もまた当然のごとく助け合いの心でご近所の方々が応援

してくれます。 

 平成３０年１月現在、我が町の高齢化率は３０％を超

え町民の互助の心にだけ頼っていられる状況ではなくな

っているように思われます。 

 町民から除雪のＳＯＳがでたときに支援できるような

仕組みづくりを考えておく必要があると考えます。また、

そのための財源としてふるさと納税で寄せられた寄附金

をあてるのは、いかがでしょうか。町の考えをお伺いし

ます。 

 

 

２ 通年型観光

の現況とより

一層の推進に

ついて 

 今年の滝桜観光は、開花が早くお客の入込数が少なか

ったようです。これからも、気温の変動やその他の状況

から一喜一憂する事態が見られると感じます。 

 その中で歴史的観光資源が数多くある我が町の観光

は、通年型に軸足を移し、より一層の推進と充実を図る

べきかと考えますが、 

１）通年観光の現況と入込数について。 

２）第７次三春町長期計画の観光入込数目標値（Ｈ３１

年）６０万人の中での通年型観光の割合 

３）通年観光のより一層の推進と充実のための課題とこ

れから。 

以上の点について、町の考えをお伺いします。 
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平成３０年６月定例会一般質問 

№７ 

      １５ 番            影 山 初 吉   議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 全国学力テ

ストについて 

 １）小学６年生と中学３年生全員を対象とした文部科学

省の全国学力テストが４月１７日に実施されました。

市町村別や学校別の成績公表は、各教育委員会に委ね

るとされていますが、三春町ではどちらにするのか伺

います。 

２）公表する市町村が少ないように聞きますが、公表する

ことによる効果や影響について伺います。 

 

 

２ 仮置場の跡

地利用につい

て 

 １）仮置場の除去土壌搬出作業は、葛尾村さんのご厚意

により可燃性除染廃棄物の焼却処理をしていただくこ

とになり、仮置場の早期解消と加速化につながると思

われます。町内６か所の仮置場からの搬出完了時期は

いつ頃になるのか伺います。 

２）搬出完了が見込まれる時期にきていると思われます。

そこで、町内６か所の仮置場の跡地利用について今から

検討に入るべきと思います。面積、利便性、ライフライ

ン、町有地、民有地等を考慮し地域からの要望も出てく

ると思われますが、町の考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


